
Sehr geehrter Herr Schäfer,

die Fraktion Bündnis90/Die Grünen im Ortsbeirat Bad Vilbel - Gronau bittet Sie, die nachste-
hende Anfrage zur Beantwortung an die Verwaltung weiterzugeben.

Anfrage:

Wir bitten um Auskunft bezüglich der aktuellen Situation auf dem Spielplatz Kornsiedlung. Hier wurden
in der letzten Zeit viele Pflanzen entfernt und bisher sind keine Nachpflanzungen erfolgt.

1. Warum wurde entlang der Grenze zu den Gärten alle Gewächse entfernt?
2. Was und wann wird hier nachgepflanzt?
3. Sind weitere Pflanzentnahmen geplant?
4. Im Protokoll der Sitzung OBG vom 14.9.22 Top 2, wurde die Anregung, Nachpflanzungen zur

Verjüngung des Baumbestandes aufgenommen. Wie wird mit dieser Anregung umgegangen?

Aktuelle Fotos:
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Mit freundlichen Grüßen

Melanie Pisonic




